

La partie de la chambre d'Assemblée qui ne savoure pas encore les goujons de son Excellence fait des efforts inouïs pour chasser ceux d'entre eux qui ne sont élus que d'après les vœux bien exprimés et la volonté du bâton. Nous avons bien peur qu'ils ne réussissent pas à leur ôter leurs places. Néanmoins, ce qui nous console un peu, c'est de voir que, malgré Thomson et ses cornes, le pays sait bien que ces gens là sont déjà *déplacés* et qu'ils le seront bien davantage plus tard.

Dans la pétition au sujet du commerce des bois, il est dit qu'on prie son Excellence de faire parvenir nos prières aux *pieds* du trône. Il est certain que c'est bien là qu'elles iront. Il y a déjà long-tems que le trône met nos réclamations sous ses pieds.

Le gouverneur-général a réuni nos représentants, dans un hôpital. C'était bien en effet le lieu le plus propice pour des gens qui devaient avaler tant de pilules.

Parmi nos représentants il en est d'un zèle extraordinairement tiède et qui s'imaginent qu'ils ont assez fait pour leur patrie dès qu'ils ont mis leur nom au bas d'une adresse aux électeurs et que l'officier-rapporteur a proclamé qu'ils étaient les élus du peuple. On dirait à voir leur indifférence qu'ils n'ont ambitionné un siège dans la législature que pour se faire une réputation. Nous annoncerons à ces gens-là que leur but est manqué, car ils ne seront jamais *renommés*.

On se plaint hautement de ce que les débats et discours de notre législature sont sans *borne*. L'honorable représentant de Rimouski devrait bien se rendre à son poste.

Le *Morning Courier*, journal de Montréal dont le rédacteur est le sieur Stewart Derbyshire, confirme par des raisons en l'air le bruit qui a couru, que cet individu est bien le même qu'une sentence a mis hors la loi, en Angleterre. Que vont dire les braves citoyens et plançons de Bytown? La même feuille s'étonne du brouhaha qu'ont fait là-dessus quelques autres journalistes, et fait au Canada un joli compliment britannique. Elle dit qu'un homme qui est *Oullaw* en Angleterre est encore assez bon pour représenter le peuple canadien!!! C'est ce qui s'appelle en terme de gamin *avoir un front de pétard*.

Notre chambre des représentants, présente un bien triste spectacle dans le moment actuel. Après des gros mots on en est venu au coup de poing. C'est au moins un argument frappant s'il n'est pas convainquant. Il nous semble à nous que puisqu'il est bien établi que la *représentation* est manquée, il faudrait faire comme on fait au théâtre en pareil cas..... rendre l'argent.

Sir Jacques Stuart est nommé député gouverneur du Bas-Canada. Décidément le sort en est jeté, la province est au diable.

En conséquence d'un accident survenu au mécanisme de notre presse, notre feuille n'a point paru Jeudi dernier; nos abonnés y gagnent une double feuille.